



NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

TENDER ADDENDUM

**Title: Fabrication of Confederation
Boulevard Street Name Signs, Ottawa**

NCC Tender File # AL1729

Date: January 25, 2018

ADDENDA À LA SOUMISSION

**Titre : Fabrication pour enseignes de nom de la
Boulevard de la Confédération, Ottawa**

**Numéro de demande de soumission de la CCN no.
AL1729**

Date : le 25 janvier 2018

ADDENDUM # : 1

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. Base mounted signs are mounted on SU-30 type hardware.
2. Bid bond is not required. Contract security with the successful bidder is in the form of holdback as per invoice section.
3. The following alternative method for the Printing of the Second Coat (refer to drawing 5 of 7) would be acceptable:

Second Coat may be applied using 3M film 180C-10 for the white Confederation Boulevard signature and 3M film 180C-46 for the green bands, provided color of green film matches the Pantone 340C color specified on drawing 5 of 7. Preproduction samples will need to be provided for approval, as per Clauses 4.2.6 & 4.2.7 of Statement of Work.

4. Q. Can the 3M vinyl #3272 reflector (for the sample only) be acceptable for the 6 in. x 6 in. sample as requested in the requirements?
A. The 3M red 3932 high intensity, prismatic reflective film is requested.
5. Bidder must submit:

ADDENDA n° : 1

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. Les enseignes de base sont fixés par de la quincaillerie type SU-30.
2. Un cautionnement de soumission n'est pas exigé. La garantie contractuelle exigé par le soumissionnaire gagnant est une retenu tel que la section des factures.
3. La méthode alternative suivante pour l'impression de la deuxième couche (voir dessin 5 de 7) serait acceptable:

La deuxième couche peut être appliquée en utilisant le film 3M 180C-10 pour la signature blanche du Boulevard de la Confédération et le film 3M 180C-46 pour les bandes vertes, à condition que la couleur du film vert corresponde à la couleur Pantone 340C spécifiée au dessin 5 de 7. Les échantillons de pré-production doivent être fourni pour approbation, conformément aux clauses 4.2.6 et 4.2.7 de l'énoncé des travaux.

4. Q. Est-ce qu'un vinyle 3M réfléchissant #3272 (seulement pour l'échantillon) serait accepté pour l'échantillon de 6'' x 6'' demandé dans les exigences ?
R. La pellicule réfléchissante, prismatique et de haute intensité de 3M, 3932, rouge est demandé.
5. Soumissionnaire doit soumettre :

- 4 copies of the technical proposal
- 4 copies of the mandatory appendix A form
- 1 original sign sample
- 1 copy of signed page 1 of the RFP instructions
- 1 sealed envelope of the financial offer

Allan Lapensée
Senior Contract Officer
Procurement Services
Corporate Services Branch

- 4 copies de la proposition technique
- 4 copies de l'annexe A, formulaire obligatoire
- 1 échantillon d'enseigne original
- 1 copie de la page 1 signé des instructions de la DDP
- 1 enveloppe scellée de votre offre financière

Allan Lapensée
Agent principal de contrats
Services de l'approvisionnement
Direction des services généraux